
C O M P T E -R E N DU  
R E U N I O N  D U  BU R EA U  
D U  0 9  J A N V I ER  2 02 3  

Présents :  Jean-Pierre Gilles (Président) 
  Hervé Saint-Pol (Secrétaire) 
  Jean-Claude Fauch (Trésorier) 
  Henri Mayol (Trésorier adjoint) 
  Catherine Monfort (membre) 
  Séverine Amillard (membre) 
  Sylvain Maurange (membre) 
  Jean-Loup Albert (membre) 

Invités : Alain Fitoussi (salarié) 
  Philippe Gouillon (TTPG) 
  Guillaume Clot (TTPG) 

ORGANISATION DU TOUR DE NATIONALE 2 A LISLE SUR TARN 

RECOMPENSES 

Les médailles pour les 2èmes et 3èmes ont été commandées et reçues par le comité. Pour les 
coupes, le club du TTPG fera une demande à la mairie de Lisle-sur-Tarn ainsi qu’à la 
communauté de communes, tandis que le comité fera la demande au conseil départemental, au 
député, à la région ainsi qu’au Crédit Agricole. 
Le CD commandera quand même les récompenses restantes profitant de la remise de 50% de la 
FFTT. Il faut également des médailles pour les 4èmes. 

DOSSARDS 

Ils seront amenés par Sofiane CHETOUI. 

TABLE DES JA 

Jean-Claude FAUCH sera assisté de Séverine AMILLARD et de Jean-Loup ALBERT qui fera le lien 
avec les arbitres. Corrine MITERRAND sera présente en tant que certificatrice des Arbitres 
Régionaux. Cyril CHAVANT sera présent en tant que responsable de la N2. Pour ce dernier, le 
club devra lui prévoir une chambre d’hôtel le vendredi et le samedi soir. 

ARBITRES 

Prévoir pour tous les arbitres des tickets coupons pour leur permettre de se restaurer à la 
buvette. 
Pour les arbitres déjà diplômés, la facturation de la prestation est de 20€/jour ainsi que les frais 



kilométrique à hauteur de 0.22€/km. Ces frais seront pris en charge par le club, le comité 
complètera si cela dépasse l’enveloppe de 1200€. 

Jean-Loup Albert a fait le point sur les formations d’arbitres qu’il est en train d’organiser sur tout 
le territoire tarnais : Environ 15 arbitres à Gaillac, 9 à Carmaux, 5 à Albi, 3 à castres, 10 à 
Graulhet. Vu le nombre, ils ne seront pas tous présents à la compétition pour être sûr d’avoir une 
proportion d’arbitress déjà diplômés convenable. 

SALLE 

 Tables de jeu : Le club a déjà les 16 tables de la compétition plus les 6 tables 
d’échauffement. 

 Séparateurs : manque 100 qu’ils iront chercher au club d’Albi 
 Tables de marque : manque les 16 qu’ils iront aussi chercher à Albi 
 Marqueurs : manque les 16 qu’ils iront chercher à Carmaux, à moins que ces derniers ne 

soient d’abord emmenés sur Albi. 
 Sono : OK 
 Vidéoprojecteur : OK 
 Papier de numéro des tables : à imprimer 

BUVETTE 

Penser à utiliser un carnet à souche pour permettre aux différents clubs accueillis de faire des 
notes sur le week-end. 
Possibilité d’utiliser la carte bleue directement. 
4 personnes en permanence sont prévues 

LOGEMENT 

Partenariat avec MFL Belaspect. Les autres hôtels seront mis également dans la brochure à 
destination des joueurs. 

COMMUNICATION 

Le club demande à Rodrigue DELPAS de s’en charger. 

SUBVENTION DE LA CONFERENCE DES FINANCEURS 

Pour rappel, la subvention porte sur l’action du comité sur le ping santé à destination des 
personnes de plus de 60 ans ou en rémission. 

Le bureau valide le dossier présenté par Alain Fitoussi pour la subvention 2023. 

La subvention demandée est de 5 000€, montant qui nous avait déjà été versé en 2022. 

Alain se charge de modifier les informations du comité sur le Compte Asso. 

  



PROJET D’ENTRAINEUR SUR LE SUD DU TARN 

Il est décidé de relancer le projet car les clubs de Castres et Labruguière sont toujours intéressés. 

CONTROLE D’HONORABILITE 

Rappel sur les règles concernant ce contrôle : 
Lors de la saisie de la licence, tout licencié prétendant à arbitrer, encadrer ou diriger doit faire 
l’objet d’un contrôle d’honorabilité. Ce dernier doit avoir coché une case comme quoi il a accepté 
ce contrôle, sans quoi il ne pourra pas exercer ces fonctions. Le bordereau de licence FFTT 
permet au licencié de cocher cette case. 

PONGISTIC EVENT DU MOIS DE MAI 

Comme l’an dernier, le comité laisse aux clubs la possibilité d’inscrire leur propre équipe. 
Cela dit, Alain va étudier la candidature de certains joueurs « isolés » pour leur permettre de 
participer quand même à la compétition sous la bannière du comité. 
En revanche, les frais ne seront pas à la charge du comité. 
Alain se rendra à la compétition. 

VIOLENCES DANS LE SPORT 

Catherine Monfort et Jean-Loup Albert ont assisté à la première visio en lien avec cette 
thématique.  Ils ont rappelé notamment l’importance pour les éducateurs d’être vigilants et de 
ne pas se retrouver seul avec un jeune. 

PROCHAINE REUNION DE BUREAU 

Elle est programmée le lundi 13 Mars 2023 à Albi (CDOS) à 20h. 

 

Le secrétaire 
Hervé Saint-Pol 


